

Jahresbericht des Präsidenten MSVZ 2023



Geschätzte Mitglieder

Im vergangenen Jahr haben wir unser gewohntes Programm absolviert. Leider war es teilweise erneut schwierig für den Schützenmeister genügend Leute zu motivieren.

Wir versuchten das Beste daraus zu machen.

Nach der GV haben wir alle Mitglieder angeschrieben, dass wir neue Leute für den Vorstand brauchen und auch informiert, lassen sich keine Leute finden, so müssen wir über die Auflösung diskutieren.

Leider liessen sich bis heute keine Leute für den Vorstand finden.

Wir stellen fest, dass das Interesse an der Matchschützenvereinigung Zürich nicht mehr vorhanden ist.

Aus diesem Grund gehen wir im neuen Jahr ins Auflösungsverfahren und führen einen sehr eingeschränkten Betrieb durch.

Ich danke allen Mitgliedern für Ihre Teilnahmen und meine Vorstandskameraden für ihr enormes Engagement

Mit besten Grüßen

Christian Wismer

Präsident